



Gabinete de Política Social e Instituto Técnico Superior Comunitario Capacitarán Jóvenes en Zonas Vulnerables

### **Descripción**



*Instituciones firman acuerdo que ofrece oportunidades de desarrollo a jóvenes en condiciones de vulnerabilidad social.*

**Santo Domingo. Lunes, 03 de abril de 2023.-** El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña y el rector del Instituto Técnico Superior Comunitario (ITCS), Pedro Antonio Quezada, firmaron este lunes un acuerdo de colaboración para la capacitación de jóvenes en zonas vulnerables, a través del programa “Oportunidad 14-24”.

En el marco del acuerdo, que se ejecutará por los próximos dos años, las instituciones pondrán en marcha el “Programa de Capacitación Juvenil en Zonas Vulnerables” en el que se utilizarán las instalaciones del ITSC, ubicado en el municipio de Santo Domingo Este, para impartir cursos, talleres,

charlas, diplomados, foros, conferencias y simposios para la construcción y socialización del conocimiento, con el objetivo del desarrollo de las capacidades de los jóvenes en condiciones de vulnerabilidad social.

De igual manera, el ITSC proporcionará, de manera permanente, áreas comunes y una oficina para el Equipo de Intervención Comunitaria, así como facilitar a beneficiarios del Programa Oportunidad 14-24 que finalizaron sus respectivos cursos y que cumplan con el requerimiento de ser bachilleres, a incursionar en las diferentes carreras técnicas que ofrece el ITSC, con la posibilidad de becas estudiantiles.

Así mismo, el community college tendrá como responsabilidad, sugerir los facilitadores que estarán impartiendo los cursos, talleres, charlas, seminarios, diplomados, foros, conferencias y simposios, en los que estarán participando los jóvenes en condiciones de vulnerabilidad.

En tanto, el Gabinete Social identificará a los jóvenes beneficiarios de este nuevo programa a través del programa "Oportunidad 14-24" y se encargará de costear la capacitación de los participantes, así como, cubrir las necesidades de los estudiantes con el fin de que estos no tengan que desertar de su preparación por algún inconveniente.

Entre los aportes del Gabinete de Política Social a los jóvenes participantes se destaca el subsidio de RD\$1,000.00 mensuales a los beneficiarios del programa mientras estén activos, además de, una dotación de alimentos crudos para sus hogares y el transporte para que se desplacen desde sus viviendas hasta el centro de estudio y viceversa.

Así mismo, el Gabinete de Política Social, que dirige Tony Peña, diligenciará la gestión de becas a través del Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (MESCYT), para que los egresados de este programa cursen las distintas carreras técnicas que ofrece el Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC).

El acuerdo firmado entre ambas instituciones también contempla que los estudiantes de este nuevo programa tengan acceso a las instalaciones de los Centros Tecnológicos Comunitarios (CTC), para una mayor y mejor preparación.

Además, este convenio buscará la capacitación continua de los docentes encargados de enseñar a los jóvenes con el fin de instruirlos en el manejo adecuado de los estudiantes, así como, las técnicas más avanzadas de la enseñanza.

Se recuerda, que esta acción se suma a los más de 100 centros de capacitación técnico- profesional disponibles en todo el territorio nacional que opera el programa "Oportunidad 14-24", de los que se han beneficiado más de 10 mil jóvenes en condiciones de vulnerabilidad social en todo el país elevando su calidad de vida.

#### **Fecha de creación**

2023/04/03